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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 20 ottobre 2016 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10  inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 18  consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 

Comunicazione 01 - R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) “Buon fine della Determina 

di devoluzione del gettone di presenza per i Comuni colpiti dal terremoto) 

Comunicazione 02 - R. Buscemi “Scuole Gereschi” 

Comunicazione 03 - F. Auletta (Una città in comune-PRC) "Mancata consegna della 

documentazione richiesta riguardo a fideiussioni tossiche" 

 
 

Question time 

Question time  01 - TIRRENIA COME VENEZIA PER LE STRADE COMPLETAMENTE ALLAGATE: DISAGI 

PER RAGGIUNGERE LA SCUOLA DI CALAMBRONE - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA, 

CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, IN DATA 19/09/2016  ID 1327908 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Question time  02 (Odg aggiuntivo) - CONSERVAZIONE MATERIALE DELLE BUP PRESSO I LOCALI 

DEL COMUNE DI PISA - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-

PRC, IN DATA 18/10/2016 - ID 1340506 
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Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 02 - AVVISO PUBBLICO ED AGGIORNAMENTO DEL CODICE ETICO  - PRESENTATA 

DAL CONS. LANDUCCI (GRUPPO MISTO) IN DATA 9/09/2016 (ASS. CHIOFALO) - ID 1325009 

Illustra: S. Landucci (Gruppo Misto) 

Risponde: M. L. Chiofalo (Assessora Città dei valori, della memoria) 

Conclude:  S. Landucci (Gruppo Misto) 

discussa 

 

Interrogazione 03 - CONTROVERSIA SU IMMOBILE IN VIA SAN LORENZO - PRESENTATA DAI CONS. 

AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 13/09/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1325856 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza  11 - FALLIMENTO DELLA PORTON ROSSO: EVENTUALI CREDITI DEL COMUNE DI PISA 

- PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 26/07/2016 

(ASS. SERFOGLI) - ID 1310721 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza  09 - ESTERNALIZZAZIONE DEI SERVIZI DELLA BIBLIOTECA COMUNALE - PRESENTATA 

DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 26/07/2016 (ASS. FERRANTE) - 

ID 1310676 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Ferrante  (Assessore alla Cultura) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza  10 - APPLICAZIONE DELLA MOZIONE DI INIZIATIVA POPOLARE “RIPRISTINO DEL 

MONITORAGGIO DELLA QUALITA’ DELL’ARIA A PORTA A MARE“- PRESENTATA DAI CONS. AULETTA 

E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 26/07/2016 (ASS. SANZO) - ID 1310683 

Illustra:  M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: S. Sanzo   (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Interventi: M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 
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Proposte 

Proposta 01 - VERIFICA DELLO STATO DI ATTUAZIONE DEI PROGRAMMI COSTITUENTI IL 

DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE 2016-2018 - ID 1314194  

Illustra: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: R. Mariotti (In lista per Pisa), R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), M. Nerini (Noi adesso Pis@), 

E. Zuccaro (M5S), F. Auletta (Una città in comune-PRC), S. Gallo (PD), M. Filippeschi (Sindaco) 

Votazione proposta:  favorevoli: 18  contrai: 11  astenuti: 0  approvata 

 

Proposta 02 - BILANCIO CONSOLIDATO DELL’ESERCIZIO 2015 - APPROVAZIONE - ID 1328223 

Illustra con la presentazione in aula di alcune slides: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Interventi: E. Zuccaro (M5S), G. Ventura (In lista per Pisa), F. Auletta (Una città in comune-PRC), M. 

Nerini (Noi adesso Pis@), R. Mariotti (In lista per Pisa), V. Basta (PD), M. Filippeschi (Sindsaco) 

 

Presentati sulla proposta n. 2 n. 4  Ordini del giorno: 

 

Ordine del giorno - CONSORZIO PISA RICERCHE - PRESENTATO DALLA 2° CCCG IN DATA 

24/03/2016 - ID 1260795 

Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 25  contrai: 0  astenuti: 0  approvato 

 

- Ordine del giorno n. 1 - ad oggetto: "Mancati adempimenti da parte delle società partecipate agli 

obblighi di legge in materia di trasparenza e pubblicità" - consigliere F. Auletta (Una città in 

comune-PRC) 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 25  contrai: 0  astenuti: 0  approvato  

 

- Ordine del giorno n. 2 - ad oggetto: "Precarizzazione dei rapporti di lavoro all'interno di Navicelli 

SPA" - consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Dichiarazioni di voto: 

Contro: V. Basta (PD), 

Non partecipa al voto: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

A favore: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 03  contrai: 16  astenuti: 02  respinto 

 

- Ordine del giorno n. 3 - ad oggeto: "Precarizzazione dei rapporti di lavoro all'interno di Sepi" - 

consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 03  contrai: 16  astenuti: 02  respinto  

 

Votazione proposta n. 2:  favorevoli: 18  contrai: 07  astenuti: 0 approvata 
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Alle ore 21.00 la seduta è sciolta 

 

 

 

 

                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                       
 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


